
erstes Treffen des neugewählten DAC (28.4.2016)
-------------------------------------------------------------------

Anwesend:
Michael, Jan, Sascha, Jennifer, Bernhard, Christine, Christoph, Rüdiger 
V., Markus (Protokoll)

Hauptpunkt der Tagesordnung war das gegenseitige Kennenlernen und 
eine Einführung der neuen Mitglieder.

Kurze Vorstellung aller alten und neuen DAC Mitglieder

Kurzer Report von Sascha als Sprecher des alten DAC:

- Im Moment wird mit dem BMBF der neue ILO diskutiert. Es gibt 2 
Kandidaten, beide ehemalige CERN Staff Members.

Es folgte eine Diskussion, ob wir mit dem BMBF diskutieren sollten, ggf. 
dem Modell anderer Länder zu folgen, die dem ILO auch 
Industrievertreter zur Seite geben. Dieses würde erfordern, dass wir das 
Mandat des ILO anpassen. Es sollte auch geklärt werden, ob der ILO als 
ex-officio zu den DAC Treffen eingeladen werden sollte.

Termine:
- Vollversammlung mit Einladung an Delegation ist normalerweise im 
Maerz, wegen DAC Wahl verschoben auf Woche des Finance-
Committee (15 Juni)
- 3te Mittwoch in September: DAC Abendessen mit Delegation
- Dec Weihnachtsempfang related to Council Woche ... (12ter ... )

- Anfrage: Nachwuchsgruppe des BMBF - Besuch 1 Tag im September

WEB und Kommunikation:
- Webseite des DAC muss aufdatiert werden. 
- Gentner und BW Programme sollten eigene Seiten bekommen
- DAC Mandat auf der Webseite ist nicht vollständig !

Wir hatten eine Diskussion, was wie wir mit dem DAC Mandat verfahren 
wollen. Christoph hat vorgeschlagen, das wir das BMBF einbeziehen 
und nach deren Erwartungen an das DAC fragen. Wir sollten mit 
Member State Relation Office (Pippa) bezüglich einer möglichen rolle 



des DAC bei der Kommunikation mit den deutschen Universitäten reden. 
Ein Vorschlag war, ein Treffen mit Pippa und Eckhard zu organisieren.

KET:
- Aktuelle Entwicklungen im KET sind insbesondere die Serie der 
Strategie-Workshops. Der erste ist Montag nächster Woche am MPI 
München.
- KET hat ein Schreiben an das BMBF gerichtet hinsichtlich möglicher 
Sonderfinanzierung der universitären Tier-2 Zentren für ATLAS und CMS 
für 2017-2018.

AOB:

Christoph hat Vorschlagen, einen studentischen Vertreter in Zukunft für 
die DAC Treffen einzuladen. Dieser Vorschlag wurde einstimmig 
begrüßt. Weiterhin haben wir diskutiert, ob und wie wir für die nächste 
DAC Wahl es sicherstellen können, das mindesten 1 Mitglied des DAC 
ein Student(in) ist.

Markus wurde beauftragt, Sarah Aretz als Kandidatin mit der meisten 
Stimmen als Studentin bei der DAC Wahl für die nächsten Treffen 
einzuladen.

Wir haben beschlossen, in Zukunft Protokolle der DAC Treffen zu 
verteilen...

Wir haben kurz angesprochen, dass wir ebenfalls einen ex-officio 
Vertreter des KHuK einladen sollten.

Wir bittet alle, sich die Tagesordnung der letzten Vollversammlung 
anzuschauen und Vorschläge zu machen.
Es wird auch kurze Reports vom KET (Markus) und KfB (Rüdiger) 
geben. Wir werden einen Draft der Agenda rumschicken und dann eine 
Einladung aussprechen.

Gentner:
- Bewerbungsrunde läuft, Vorauswahl sieht gut aus, 6-7 Stellen können 
finanziert werden
- nur 10 Bewerbungen jedes Jahr...
- am Vortag war Gentner-Day, gut angenommen
- DPG Beteiligung der Studenten war dieses Jahr klein



- Selbstinitiative: Idea-Square Treffen organisiert zwischen den 
Studenten
- nächster Gentner-Day mit Poster Session (in 6 Monaten) - 10ter 
Gentner-Day

Baden-Württemberg Programm:
- Christine hat das Programm gerade übernommen und ist dabei, 
Gespräche mit allen Universitäten und dem Ministerium zu führen.

Wahl des DAC Sprechers.

Wir haben die Rolle des Sprechers sollte diskutiert werden und uns 
darauf geeinigt, dass wir ein kurzes Mandat für den Sprecher im 
Rahmen des DAC Mandats haben wollen. Daher haben wir die 
eigentliche Wahl auf das nächste Treffen Verschoben. Zur Wahl gestellt 
haben sich (auf Vorschlag oder selber vorgeschlagen) Michael, 
Christoph und Sascha.

Das nächste Treffen findet am 12.5. um 13:00 statt. Danach treffen wir 
uns wie gehabt am ersten Donnerstag im Monat, 13:00.


